

Hoy día 1 de febrero de 2010, el Grupo de Güerta de Perales en su conjunto se ha reunido para hablar, expresar, dialogar y decidir sobre los últimos acontecimientos ocurridos dentro del GG y en las reuniones que hemos tenido con el BAH Palante.

Ha sido una mañana difícil y emotiva en la que hemos decidido apoyar el texto mandado ayer por el BAH Palante. Esta decisión no implica que Búter no sea amigo del BAH y que por tanto pueda participar con la cooperativa, ayudar o recibir ayuda de la misma.

Pedimos la confianza que tenéis depositada en nosotras para tomar esta decisión nosotros solos y con la ayuda del BAH Palante.

Finalmente queremos agradecer el enorme esfuerzo, la ayuda y la comprensión que nos ha brindado el BAH Palante.

Un fuerte abrazo desde el GG

Nos vemos en la asamblea